

Comité de liaison général de Convergencia
Buenos Aires 1° - 2 août 1999
Compte-rendu de la deuxième demi-journée

PRÉSENTATION DU PROJET DE CONGRÈS DE 2001 À PARIS :
Chantal RIGAUDIOT

Nous allons vous dire où nous en sommes aujourd'hui avec les questions, les problèmes et les propositions, au nom de l'ensemble du comité de liaison régional français.

Il y a eu deux groupes de travail spécifiques - le groupe chargé de l'argument du colloque et le groupe du secrétariat technique.

Le secrétariat technique informera en septembre des adresses et des e-mails nécessaires aux échanges entre les membres de Convergencia.

L'organisation du colloque de Paris CA 2001 :

A. Le lieu : il doit correspondre à l'objet du congrès, ce qui nous a fait préférer l'UNESCO. L'objet de celle-ci concerne les échanges entre les continents, les transmissions culturelles et les problèmes inter linguistiques. N'oublions pas que Freud a parlé et travaillé dans d'autres langues que la sienne. Lacan aussi.

B. La fonction du secrétariat : Il doit permettre la centralisation, la première analyse, et la répartition des textes reçus depuis l'ensemble des associations de Convergencia. Les textes seront ensuite présentés ou regroupés par un rapporteur. Nous souhaitons une structure souple, légère et efficace, utile à tous.

* **Le thème du congrès** : les avancées lacaniennes de l'inconscient freudien.

* **La durée** : 3 jours, soit 6 demies journées permettant 6 thèmes, en fin de semaine en février 2001.

* **La participation** : pour qu'un grand nombre de membres des associations puissent y participer, il faudrait accepter toutes les propositions de textes sans aucune censure.

* **Le dispositif** : à la différence du Lacano, nous travaillerons par thèmes et sous-thèmes sous deux formes :

A. Lecture des rapport.